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4与別代表 由 非

司会 規 嵯 増 川

☆点  鐘        会 長 日 中

☆B'リ ツンタ 「奉仕の理想」

ツングリーダー 菊 池

ⅢⅢ―th 第25回例 会報 告 (4/2 4 )叩叩叩Ⅲ

(於 京 エプラザホテル多磨〕

4/あ 職 業暮t次 年度ま員 (日中会長宅)

来 〔チャーターナイトおネし訪間〕

4/各 飛 火野RC 赤尾、宮本、小島、海野

4/み 日 野に  CB中 、吉尾、大焦

以上本日をもつてチャー,一 ナイトめ礼訪

間は終了しました。

キ吉日次期方バす―から国際協議会の便リガ

届いています。 「国際協議会〔こ参加してお

ります。ハードスケジュールのあ、かなり

疫れておりますが何んとか頑張っておりま

す。テーマも決まりました。こ一籍に来年

度言義深い年にしたいと念じています。
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☆ 会 長 報 告 会長 日 中

■本日臨時理事会を開催しました。

下記の通りうJ会を変更しますのでお間違え

のないようこ出席をお願いします。

5月 1日 (水)― 休会

5月 15日 (水〕-5月 '3口 (月)

日無けやきRC認 証状伝達式に振首

5月 20(水 )― 例会場変更

多原そこう ホテ↓ォ‐ク〕Iルットルと(6F)

次年度副幹事に橋0会 員を指名します。

よるしくめ履いします。

十炉辺会合を開催しました。次年度活動計画

を達てる為のフアィヤーサイドミーティン

グです。

4/23 つ うブ奉仕、会長増強、職業分類、

会員選者、ロータリー情報、米山奨

学事業、□一つリー財t3の次年度各

委員 (宮本幹事宅)

4/24 出 席、フログラと、規畦、SAA、

会報の次年度を重員 (宮本幹事宅)

督;軍f■ 自分を超えた眼を
次年度Rl会 長 ラ ジエンド K サ ブー

Ⅲ1991年度をクラフの活動と現況の統計7jら

2-3報 告します。
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全体の均均 当うブ(提出時)

1クラア会員数 837名 35  名

″ 年  令 573才 卸 9才

次年度

増強目標

103%

UP

14 3X‐▽28 6斉

(5名)00名 )

奥末 (4/11稲城RC)横合(恒)(4/23多摩RC)

〔欠席慮者〕ガヽ島、松原、吉原、キタロ、中山

〔欠席者〕 大松、隅、横倉7H~)

★ 親 睦 委 員 会     北 村 章彦

ニコニコBO X

地区最高年令者 弱才 地 区最小年令者 卸才

*0ネじ状が目いておt9ます。

O多 客RCか ら 「21せ紀のシルバーライフを

考える」バネル ト ークの開催に多勢の方

に35由で頂きましたと言う事で。

②多層センター商店街から桜祭りに寄mlをし

ましたので。

【チャーターナイト記念ビデオテーブ贈皇】

口中会長 由井特別代表へ

☆ 幹 事 報 告 幹事 日 本  誠

白井 重 光 昨 夜のファイヤーサイドミーテ

ィングは大変楽しく有言雲てした。宮本さ

ん素敵を奥様にようしく。

フラザホテル多摩の夕食がおt しヽいので。

チャーターナイトの記念亡テ才有難う。

横倉 恒 雄 市 長当選御目出度う御座居ます。

左駄無不施員 そ こうの亡―ルと京工のビー

ルとどうらがうまいがネッ 内 藤さん

働中  費  CNの おネtttPo3も終りまして安

指しました。皆さんこ苦労様てした。

赤尾 示 雄 CNの おネし廻り完了

宮本  誠  ほ んとに気持ちのよいお天気が

つつきますね。

晟間 ●_穂  チ El―リッフが無事咲いて。

汚0 キ 三 /ヽすミリキ (環境保全)の 新多

が出たので.

萩生日茂夫 6月 のこき方さん会を定非成Ijj

させましょう

橋本 書 夫 新 役員も構成されて よ るしく。

大熊 将 夫 今 月の最終例会をので。

高野 範 Ft 結 婚のお祝いありがとうこさい

ます。満20年良くやってきましたので。

小域 =員  事 務目から請求されたお金の支

払いがすんたので。

以上合計 ¥531000円

Ⅲ国際□―タリーのレートが変わりました。

1ドル 132円-145円  (5/1より)

ネ 「東京□―タリークラブ70年」が東京RC

から届いております。

キ多摩RCか ら篤 5回 中学生弁論大会 「私の

主張Jの 文集が届いております。

キ6月のメキンコで開催されるRI国 Fr・大会

に会toされる方は当クラブ代表4Eを安嗜じ

ますので私に連絡して下さtL

☆ 委員会報 告

★ 出席委 員会

〔出席報告〕

大熊 将 夫

〔先週のメークアッフ〕

小島、日本、日中 (4洵6多 摩RC)

胡倉、吉尾(4/17府中RC)

【ロータリー用語解説N05】

情報章員会

章炉辺会合 (家庭集会)F re s de hleどi ng

□―タリー ク ラブでは、週の例会以外に

0-タ リー情報を広めるために、色々な会

合を開きます。炉辺会合もその一つて、ロ
ータリフンの自宅などで、焚火を□みなが

ら集会したことに始まり、委員会、或し1ま

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

織昌 3 9 3 1 8 794瞥

事里 2 8 7 4 897推



故委員のメンパーが食事を共にしながら窮

鶴を深め、クラブの運営や暮t、 情報交換

等のロータリーについての討論をして語り

合う会合で、全員相互の理解を深めるのに

'F台に効果的で高<評 価されている。

通常数グルーフに力け夫々リーダーを定め

テーマを整つが設定するか、自由討論でも

よしヽ 会合の結果をリーダーがとりまとめ

会長に報告する事が望まししヽ

キイニシェーション・スビーテ

initiatioD sPeech

新会員が例会で大会接拶を4」Aねて自己紹介

を行なう卓語です。通常10～20分で、職業、

趣味、経F_F、家暖構成などを3・しますが、

自分の信条や人生観のい話も伺いたいと思

います。

!  イ ニシエーションスピーテ  を

【人との廻り合い、出会い】

増川  徹

私は、東京の下町、

本所、深)の 生まれ、

江戸ッ子です。阜稲日

大字を出るまで下町て

言う、野村証券に入っ

て3年 サラリーマンに

なつて全国を転々と□

って来ました。父は15

年前に亡くなりましたが、職人タイアの人間

て家具を製造、商えとしていました。兄も私

も家業を手伝う、いとなしい真面目な少年で

した。小学、中学時代境け跡のある校全てや

たらと生従が多く、遊び場も少なく吉労して

遊びC61った記憶が今でもあります。その頃は

野球をよくやり、まあまあのとこうまでやり

ました。又、兄も私もお祭りが好きで今でも

タイコや笛の書を聞<と 体が自然とその気に

なり、小さい頃は、もう学校も何も手につか

をかつたのです。兄は今でも、みこしの会で

先頭になってやっています。その後、受険勉

強などというものがなしくなるにつれ、私立

の受験の無い高校に入れて大変ラッキーな思

いをしました。これが私の人生の選択の謀り

だつたのかと息う手があります。受験戦争に

入り勝ち仮こうとする今のをい人たちは大変

な努力をされていると待々息っています。

高校時代はllスケツトボールをやりました

が大大学の体石会についていける体力もあり

ませんでした。大学時代は大学紛事の真った

たや、火焔ビンにヘルメットこそ手にしませ

んでしたが、講議も4年のうち2年位しかま

ともにありませんでした。

次易の私は野村証券に就職し実力主義の大

変激しい会社の中で現在に至っております。

4年半位で5回 転動しました。その間 2度の

才イルショック、今回の大会あまり経済とま

で言われる渦のど真ん中で、あらゆる人にめ

ぐり合いが出来、その部度自分を磨き高める

事ができたのを大変感謝しております。上は

国会議員から、どんな人とでも出会える、又

やる気があれほかなりの事も出来る会社です。

南売の原貞、人との付き合いの大切さ、説実

さ、又ありがたさ、醜さを多<の 人に色々な

所で教/Lられました。これはこれがらも一生

続いていくといもいます。白分の持てる全て

をもって当たらねば、そ71も生れてこなかつ

たと思っています。私が社会に出て初flて赴

にしたのが山梨の甲府てしたも先日、チャー

つ―サイトのキャうハンで甲府RCを 訪れた

時、15年前を党えていて下さった社長様が何

人かおられました。その項は理け出し、その

方は立派な□―,リ アン、大変感慨深く、又

甲府へ遊びに行こうと思いながら帰路におき

|「した。今、初めて入れて頂いたこの多厚グ

リーンロータリー、理け出しの□―タリアン

てすが一生懸命頑張ります。

【スボーツクラブ設計の第一人者】

宮本  調

父が沖縄師範の教師

をしておりましたので

沖縄の首里で太平)キ戦

争の勃発する3ケ 局前

に生まれたそうです。

1才にならないううに

本とに帰って来て命沿

いをしました。そのま

まいたらひめゆりの塔と一婚て死んでしまつ



たたらうと息しヽますが、父は戦争が勃発する

直前にジャワかどこかにある教育裕母府か何

かに行く群令が出ましたが、外務省の友人に

行くのを上めてお<よ うに言われ、ストッフ

しているresに戦争が始まり命おいをしましたも

慎専ガ帰った頃は沖縄近辺は制海権は無かっ

たようで発ど傷然帰って来たと言う感じて今

生きてt らヽれる訳てす。

日合は愛暖県の字和島の近くの標高20飾位

の冬は雪が稲る査地です。私は6人 兄弟の次

男坊、日畑は農地開放で取t9上げられてしま

ったのですが、少し返してもらい0と 子供で

日□を耕していました。父だけ度見島大学て

単身赴任と言う事でした。私も柄"jをしたり

稲己ぎをしたり、日植えをした19のお手伝い

をして小学校 2年 生まていました。 3年 生に

なつた時に父が安媛大学に移って采たので松

山の道後小学校に転枝しました。道後温泉の

そばです。高校卒業まで松山で生活しました。

小学校の時は体が弱くしょぅちゅう熱を出

して休んていました。小学校 2年 生の時長期

欠席をして 3宇 期からようやく学校に顔を出

したと言う訳てして、その頃の楽しみは布団

に寝ていて、近くに飛んで来た蛭を掛け布団

でバツト締まえるのが楽しみという寝たきり

の生活をしました。熱を出さない時は元気で

部落の学年リレー、クラスのリレーの選手で

した。本当に元気!こなつたのは高校になつて

からでした。

大学は一浪して東京大学へ入学、高校の時

物理が好きてしたから大学に入ったら物理を

やるつもりでいましたが、こんな無味乾燥な

事をやつて何が面白いのたるうと思う様!こな

って、一言人間臭い事をするにはどんな所か

と思い探したら建築ガー香だったので建築を

やる事になりました。

大学卒業しまして 1・Hl人位いる建築事務所

に就職しましたガ、入る時教授に 「お前8組

織にいても面白くないたるうから10年位した

,,|―,| ■■|,|十1■|■‐■■す||■  ■ | |

ら辞めるたるうJと 言われましたが、丁度10

年して辞めて自分で昭和m年 に設計事務所を

始めて今に至っております。私の専門分野は

2つ 程ありまして、 1つ はスボーツクラブの

設計です。LLの分野で私は第一人者でありま

す。全国で数10ケ所のスイミングクラブを設

計しておりまして、私が作ったスイミングク

ラフのラジカルフランと言うのが全□に重延

しております。この近くては永山駅のトンネ

ルに入る前の斜面に出来ているビルが私の設

計です。それから聖蹟桜ケ丘京このCピ ル3

階の体百施設、建設中の幕張ニョー牙一つ二

の中の又ポーツクラフ、東京海上の作る超高

層ビルの中のスポーツクラフ、東品川の三蓑

商事のあ階超高層ピルの上部 4フ ロアーを使

ったスボーツクラブ、そうt うヽスポーツクラ

フの設計をしております。もう一つは食品加

工業の工場のようなものも全然傾向が違うも

のの様ですが実は似かよった所がありまして

2 3や りましたら手うる式にどんどん出て

来まして、ある程度スペシャルな部分になっ

てきていると言う事です。

私は長谷川如定内が言っている まヽに 「思想

はラティカルに行動は現実均tこせよ」と言う

言葉が,き です。何時も現実はtFe想通りには

行かないが、絶対に初志忘れるなよと言う訓

えです。フロのFe3で言いますと思想と言うの

はアマチュアの考えてあつて、思想はうティ

カルにと言う事はアマチョフの考え方 (素人

の考え方)を 忘れるなよ、行動は現実的にと

言う事はブロとしてフロの技術をつけないて

サーカスの様な事をしてはいけないと言うか、

乗人の考える事をどうやつて、フロとして実

現するかと言う事が大事だよと言う事がフロ

としてのサ心福えであると考えています。発Ag

する時は素人の身になって欲望を発してそれ

を作るにはどうしたら良いかと言う時1こ伎術

屋に立ち帰ってやると言う精10でやつており

ます。

東京多摩クリーン回―タリークラフ
■事抑弓:〒筋  韓 厚市露合 軍7

多呼センターどフ折 30423ヤ 2報 S3

切会日:う魯水昭日 12:範 月 の最終例会日 18i卸

会 長 : 日 中  資  特 別代表 【 白 井 重光
幹 事 i 宮 本  証   会 領委員よ | ほ 日 洋 =

Ⅲ例会場 :多摩モごうデバート7Fサラフイア′てンケットルーム


